

BIG ISSUE

Bersama BAZNAS, Pj. Walikota Payakumbuh Serahkan Bantuan Untuk Anak Stunting di Kelurahan NDB

Linda Sari - PAYAKUMBUH.BIGISSUE.ID

Feb 7, 2023 - 20:09



Bersama BAZNAS, Pj. Walikota Payakumbuh Serahkan Bantuan Untuk Anak Stunting di Kelurahan NDB

Payakumbuh — Penjabat (Pj) Walikota Payakumbuh Rida Ananda menyerahkan secara simbolis bantuan sembako kepada warga kurang mampu yang termasuk kedalam kategori rentan terdampak Stunting di kantor lurah Nunang Daya Bangun (NDB), kecamatan Payakumbuh Barat, Selasa (7/1/2023). Bantuan yang dibagikan kepada 14 KK warga di kelurahan NDB itu merupakan program dari Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) kota Payakumbuh.

Bersama Ketua BAZNAS kota Payakumbuh Hamdi Sofyan, lurah NDB Firman Hady dan Bhabinkamtibmas NDB Joko Tri, Pj. Walikota Payakumbuh Rida

Ananda serahkan bantuan yang berisi berupa beras 5Kg, minyak goreng, kacang hijau, susu kemasan, gula dan teh.

Usai menyerahkan bantuan sembako Pj. Wali Kota Payakumbuh sampaikan apresiasi dan berterima kasih kepada Baznas Kota Payakumbuh yang telah aktif dan rutin memberikan bantuan kepada warga yang membutuhkan di Kota Payakumbuh.

“Kami sangat mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih kepada BAZNAS Kota Payakumbuh, yang secara nyata ikut membantu Pemko Payakumbuh dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat,” ucap Rida

Terkait dengan program dari BAZNAS yang telah berjalan, Rida berharap program itu dapat terus berlanjut, hingga nantinya di kota Payakumbuh tidak ada lagi data warga yang masuk kedalam kategori miskin ekstrim,” sebut Rida sambil diamini oleh seluruh warga yang hadir.

Rida ungkapkan jika pemerintah tidak bisa bekerja sendiri, dibutuhkan kerjasama dari seluruh unsur dan elemen agar warga sejahtera

"Kami tidak bisa bekerja sendiri, perlu adanya sinergitas dengan semua pihak," lanjut orang nomor satu di lingkup pemerintah kota Payakumbuh itu.

Diungkapkan Rida, bantuan untuk anak yang tergolong Stunting yang dilakukan BAZNAS Kota Payakumbuh tentu sejalan dengan ketugasan dan visi Pemerintah Kota untuk menciptakan kesejahteraan masyarakat.

Diakhir penyampaiannya, Rida turut menghimbau jika ada warga yang memiliki usaha dan sedang mengalami kendala agar dapat untuk menyampaikan kepada kelurahan, dan untuk hal ini nanti warga tersebut akan diberikan bantuan agar usahanya dapat kembali stabil,” tukasnya.

Sementara itu, Ketua BAZNAS Kota Payakumbuh Ustadz Hamdi Sofyan meminta doa kepada seluruh warga agar program yang telah disusun oleh BAZNAS untuk kesejahteraan masyarakat kota Payakumbuh dapat berjalan dengan lancar.

“Semoga kami dapat bekerja dengan baik bersama Pemko Payakumbuh, untuk kemaslahatan semua warga kota Payakumbuh,” tutup Ustadz tersebut.